LA GARDE-GUÉRIN

Conférence avec projections - Samedi 13 juillet à 18 h, L'église Saint-Michel racontée par ses chapiteaux par André Aubazac.

Visite aux lampions - Lundi 22 juillet, point de rencontre à l'entrée du village à 21 h avec une guide du Pays d'art et d'histoire de Mende.

Antigone et Sophocle au village

Le 30 juin, les Ateliers de réalisations théâtrales des Vans (07) sont venus jouer cette pièce *Sur le Pré de la Tour* à 18 h.

Le texte de Sophocle, qui vécut au V°siècle av. J.C., est d'autant plus abordable que les comédiens ont choisi d'interpréter la traduction qui en a été faite récemment par Irène Bonnaud et Malika Hammou. Le public a beaucoup apprécié la sobriété de la mise en scène et du décor qui n'était autre que celui de la Tour. Le jeu remarquable des comédiens à fait revivre avec une intensité particulière la tragique histoire d'Antigone.

